

Mario Rebeco: “Es un partido distinto, va a ser una hermosa experiencia”



El destino le deparó al sanrafaelino Mario Rebeco recaer en la provincia de San Juan y con muy buenas actuaciones se transformó en una pieza fundamental en el Club Sportivo Peñarol, equipo con el cual el año pasado obtuvo el ascenso al Torneo Federal A y ahora se encuentra jugando la Reválida del mencionado torneo.

El “Bohemio” tendrá un partido histórico en sus 102 años de vida el próximo miércoles cuando enfrente a Newell’s Old Boys de Rosario por la primera ronda de la Copa Argentina. Dicho partido será desde las 18.10, en el estadio Único de San Nicolás, Buenos Aires y tendrá la presencia del sanrafaelino Rebeco.

A sus 34 años, Mario tuvo sus inicios futbolísticamente en el Atlético San Luis de nuestra ciudad, pasó por Gimnasia y Esgrima de Mendoza, Huracán de San Rafael, Desamparados de San Juan y los últimos colores que vistió en nuestra ciudad fueron los del Deportivo Goudge en la temporada 2018.

Diario San Rafael dialogó con el jugador, que contó de su presente en suelo sanjuanino: “Después de pasar varios meses sin actividad, la verdad que viví el reinicio del Torneo Federal A con ansiedad y tenía muchas ganas de empezar, en lo personal me siento muy bien físicamente, creo que estoy en un buen momento”.



“Decidí quedarme en Peñarol porque es un lindo club, donde siempre me han tratado bien y han cumplido”, destacó quien se desempeña como volante y lateral derecho.



Al consultarle del partido contra Newell's, explicó: "Se vive con muchas ansias porque jugar contra un equipo con historia y jerarquía como tiene Newell's es algo muy lindo y

especial en lo personal y así también para el club. Es un partido distinto, va a ser una hermosa experiencia”.

Del grupo, explicó: “Está unido y con muchas ganas. En el Federal A estamos bien, no empezamos como queríamos pero estamos tratando de sumar la mayor cantidad de puntos y sobre Newell’s la verdad que con ansiedad, estamos concentrados para el partido”.

Por su parte, Mario nos contó sobre cómo vivió el año de la pandemia: “Fue complicado todo porque uno vive del fútbol y tuve que ingeniármelas para poder seguir adelante. Algo positivo fue que pude pasar más tiempo con mis hijos que por ahí con este trabajo a veces no puedo verlos tan seguido y algo negativo que me tocó vivir de cerca la Covid-19 por mi familia, pero gracias a Dios lo superaron y están bien”.



“La idea es volver a San Rafael dentro de poco, no sé si me van a dar los tiempos ya que termina este torneo corto y volveríamos a entrenar a los días. Y sinceramente lo que más extraño de allá son mis amigos de toda la vida y la familia”, agregó.

Finalizando la nota se refirió a su posible paso a Quiroga que no se dio y la chance de volver a jugar en nuestro departamento: “La verdad que el entrenador Alfredo Tizza me llamó para estar en Quiroga, pero se me dio esta oportunidad, de volver a la misma categoría que venía jugando con Peñarol, y la aproveché. Pero agradecido a Alfredo y a Quiroga por haberme tenido en cuenta y haber pensado en mí, en cuanto a lo de volver a jugar en San Rafael, por ahora no, pero bueno más adelante se verá y el tiempo dirá que



pasará con mi futuro”.